

están enfermas de ranilla. Creemos que es indispensable tener una vigilancia suma acerca de todos los alimentos, porque no solo se enferman las gentes por la mala calidad de ellos, sino que tambien hay enfermedades de animales trasmisibles á los hombres. La existencia de los veterinarios que inspeccionen el ganado que sirve para el consumo, es una necesidad en una época en que se hace tan poco caso de la salud de los hombres, y á trueque de utilizar algunas sumas, solo se cuida de salir de la existencia averiada ó adulterada. Casi no hay un artículo que no sufra adulteraciones: la leche, los vinos, las bebidas fermentadas, el chocolate, el café, y en una palabra, casi todos los alimentos, bebidas y condimentos, se prestan al fraude; el cual si acrece los productos del vendedor, compromete la salud y la vida de los hombres.



NECROLOGIA.

Tenemos el sentimiento de anunciar á nuestros lectores que el día 10 de Agosto ha fallecido en San Sebastian (España) el Sr. Dr. D. Fernando Leguía, antiguo médico residente en esta Capital, y uno de los miembros fundadores de la Academia de Medicina de México. Su buena instruccion, su carácter leal y caballeroso, y su asidua consagracion al estudio, le granjearon las simpatías de los habitantes de México, en donde logró formar una numerosa clientela. En la Academia de Medicina era un asistente asiduo y laborioso, y contribuyó con sus escritos á aumentar los trabajos de esta Corporacion: muchos de ellos se hallan insertos en las columnas de la Gaceta. El deseo de restablecer su salud, bastante quebrantada, lo llevó á su país natal, y despues de haber recorrido los baños termales de Francia y España, sin conseguir el alivio, sucumbió en San Sebastian. En el corazon de sus amigos deja un vacío difícil de llenar; en la Academia de Medicina de México un grato recuerdo del tiempo que vivió con nosotros.

AVISO.—Se recuerda á los señores miembros de la Academia, que las sesiones tendrán lugar los miércoles de seis á ocho de la noche.



D^r. Leopoldo Rio de la Loza.